

65. Delegiertenversammlung SVEA in Neuchâtel

Am Wochenende 26./27. April 2012 fand in Neuchâtel die 65. Delegiertenversammlung des SVEA statt. Die Versammlung mit 57 anwesenden Klubs fand am Samstag 26. April im Depot Evole der TN statt. Dort fand anschliessend auch eine Depotführung statt, danach ein Apéro. Ein Gelenkbus brachte danach die Teilnehmer ins Hotel IBIS Thielle, wo das Abendessen und die Übernachtung organisiert waren.

Am Sonntag, 27. April brachte uns ein Gelenkbus zur sehr sehenswerten Klubanlage des Club Le Rail la Côte Peseux-Neuchâtel. Eine grosse H0-Anlage mit unzähligen liebevollen Details sowie eine N-Anlage sind im Dachstock der Firma SOMECO auf einer Fläche von 380 m² untergebracht, gegenüber der SBB-Station Corcelles-Peseux. Beeindruckt waren wir auch vom eingesetzten, abwechslungsreichen Rollmaterial, das im Besitz der Klubmitglieder ist. Nach dem Apéritif, gespendet von der Gemeinde Peseux, brachte uns der Bus zum Mittagessen im Schloss Colombier. Um 15.19 Uhr fuhr das historische Tram „le Britchon“ der ANAT (Association Neuchâteloise des Amis du Tramway) in Colombier nach Neuchâtel ab, wo das erlebnisreiche und schöne Programm im TN-Depot Evole bei der Place Pury statt.

Herzlichen Dank an den Club Le Rail la Côte Peseux-Neuchâtel und... Neuchâtel ist eine Reise wert!